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神⼾みなとライオンズクラブメンバーの皆様、
こんにちは。
８⽉後半より⾮常事態宣⾔が発令さ
れ、９⽉の例会は何れもZoomを使っ
たWebでの開催となりました。リア
ルに会って、仲間と⼀緒に盛り上が
りたいところですが、今は仕⽅あり
ません。
今⽉はゾーンチェアパーソン訪問例
会や、ガバナー公式訪問例会など
予定されていますが、何れも延期と
なっています。
９⽉の例会は去年も残念ながら開催
されませんでしたが、⼀昨年のゾー
ンチェアパーソン訪問例会では、当
時の⽇本ライオンズ理事⻑であった
Ｌ識名安信と沖縄ピースライオンズ
クラブのメンバーの皆さんを交えて
の⼤変賑やかな例会でした。例会の
後半ではカチャーシーダンスタイム
もあり、出席者みんなで踊りました
ね。あと、昨年度から贈呈ができて
おりませんでした、兵庫区内で活動
されている⼦ども⾷堂 なかみちこみ
ちさんへの⽀援⾦の贈呈を、先⽉し
て参りました。⽀援は今期で約四年
⽬になると思います。⽀援を続ける
中で互いの信頼関係を築いておりま
したが、これからも⽀援を続け、⻑
く続くアクティビティとしていきた
いと思います。

第53期会⻑ ⼤島 良彦

神⼾みなとタイムス
発⾏責任者︓会⻑ ⼤島 良彦
編集担当者︓IT・総務委員⻑ 団 英男

発⾏ 2021年9⽉16⽇ 53-03号第53期 会⻑テーマ 『原 点 回 帰』 地区ガバナーテーマ Ｌ畑⼭裕⼦ 『献 身 と 改 革』

例 会 報 告

第1268回例会
2021年9⽉2⽇（⽊曜⽇）
Zoom例会
●四度⽬の緊急事態宣⾔の
ためZoomで例会をする

会員数 38名 出席 10名
メークアップ 1名 出席率 52.9%
ドネーション 0円 ファイン 0円
合計 0円

第1267回例会
2021年8⽉19⽇（⽊曜⽇）
神⼾ポートピアホテル 布引・北野の間

●⼊会式 L森克⼰（SP L松村勉）
会員数 38名 出席 16名
メークアップ 0名 出席率 82.4%
ドネーション 21,000円
ファイン 0円 合計 21,000円

理事会報告

第53期9⽉定例理事会
2021年9⽉９⽇（⽊）書⾯理事会
返信した理事 ⼤島・⼭﨑・和氣・
吉⽥・樫⽊・松村・⾕垣・⼩⽐賀・
其浦・前⽥・⽊⽥

13名中 11名（84.6%）で成⽴

議案① 例会・理事会等開催の可否判断
についての内規（案）について
（上程者 総務・IT委員会）
コロナ禍や⼤規模災害で例会が
開催できない場合の可否判断の
内規を作成すること・・・保留

⇒会則委員会を開催し次回理事会
で再審議

議案② 家族会員⼊会について
（上程者 ⼤島会⻑）
Ｌ其浦宏次よりLL其浦貞⼦を
家族会員としての⼊会申し⼊れ
・・・承認

報告事項 樫⽊会計より8⽉度会計報告

例会での出来事

第1267回例会は、L森克⼰を新会員としてお
迎えでき、賑々しく⼊会式を挙⾏しました。
会員数も38名（賛助・家族を含む）となり、
再び⼤台40名を超えるようみんなで会員増強
をしましょう。
8⽉22⽇に予定していた少年サッカー⼤会
「神⼾みなとライオンズクラブ チャレンジ
カップ」は残念ながら再び延期となりました
が、サッカーチーム⽀援のためにポロシャツ
を作成、みんなでスポンサーとなりました。

第1268回例会は、四度⽬の緊急事態宣⾔の
ため実例会の開催は⾒送りZoom例会となり
ました。昨年度からZoomで何度も例会をし
てますので、スムーズに進⾏されましたが、
残念ながら出席者は⼤変少なく次回以降も⽋
席することなくみなさんに元気な顔を⾒せて
ください。なお、例会前に献⾎アクティビ
ティもありましたが、こちらの参加者も⼤変
少なかったことを申し添えます。

子ども食堂 なかみちこみち

チャレンジカップスポンサー
スポンサーになったみなさん
ありがとうございます

地区SDGsセミナー

2021/9/9 
キャビネット事務局
よりウェビナー発信

去る9⽉9⽇、地区GST委員会・地区環境・ア
ラート委員会共催の地区SDGsセミナーがウェ
ビナーで開催され、講師に団 英男PDGが務め当
クラブからも数名の参加をしました。
今期畑⼭ガバナーの重点施策のひとつにSDGs
を通じた環境問題のアクティビティ開催を呼び
かけられ、環境コンペティションもあり、優秀
なアクティビティにはアワードが贈られること
になっています。神⼾みなとLCも頑張って環境
保全のアクティビティに⼒を⼊れましょう。

試着を終えたお客様に、店員が話しかけている。

どこかキツいところは、ありますでしょうか︖

値段。


